

DIE BESTEN STRÄNDE DER AXARQUÍA.

Zur Costa del Sol gehört ein Landkreis mit enormem touristischem Potential: Große Naturräume, eine eigene einheimische Gastronomie und ein herrliches kulturgeschichtliches Erbe. Doch auch ihre Strände machen die Axarquía aus – die idyllischsten und landschaftlich beeindruckendsten der Provinz Málaga. Kommen Sie mit zu einem Ausflug zu den schönsten Stränden der Axarquía?

PLAYA DE CALAHONDA

In Nerja, unter dem bekannten Balcón de Europa, befindet sich einer der am meisten fotografierten Strände der Costa del Sol, der Playa de Calahonda. Glasklares ruhiges Wasser, das im Gegensatz zu stehen scheint mit dem dunklen Sand des Strandes und den von den Wellen abgeschliffenen Felsen. Am Strand sind alle üblichen Serviceeinrichtungen vorhanden, weshalb er für Familien gut geeignet ist. Und außerdem gibt es hier schönste Sonnenuntergänge zu bewundern.



PLAYA DE BURRIANA

Wir bleiben noch in Nerja! Burriana ist ein weitläufiger Sandstrand, einer der bekanntesten und beliebtesten des Ortes. Wussten Sie, dass die mythische Fernsehserie ‚Verano Azul‘ an diesem Strand gedreht wurde? Ja, genau, die Serie aus den 80ern! Als Hommage hat die Stadtverwaltung die Strandpromenade hier nach dem Regisseur benannt, Antonio Mercero. An der Strandpromenade sind alle nur erdenklichen Einrichtungen vorhanden und Leistungen erhältlich und am Strand werden verschiedene Wassersportarten und -ausrüstungen angeboten, wie Tretboote, Jet-Ski, Kajaks und Tauchen.



STRAND DER KLIPPEN VON MARO

Willkommen an einem der schönsten Strände Europas! Der Strand von Maro ist ein kleiner, ca. 500 m langer Strand mit türkisfarbenem Wasser, der in einer wunderschönen natürlichen Landschaft und zwischen steil aufragenden Klippen eingebettet liegt. Ein magischer Ort! Das Serviceangebot ist gut und besonders zu erwähnen sind der Kajakverleih und die Möglichkeit zu schnorcheln.



STRAND IN TORRE DEL MAR

Der Strand in Torre del Mar ist ein 2 km langer Strand im Kern des gleichnamigen Ortes. Er ist mit einem Q für Qualität ausgezeichnet, einer Auszeichnung des Instituts für Tourismusqualität, die an Strände vergeben wird, die Urlaubern guten Service bieten. Vor Kurzem wurde hier auch ein Kinderspielfeld mit Rutschen und anderen Spielgeräten eingerichtet, wo die Kleinen spielen und toben können. Ein hervorragender Strand für die ganze Familie!



CALETA DE VÉLEZ

Wenige Meter vom Hafen des Ortes Caleta de Vélez entfernt liegt der Strand von Caleta, dessen gute Einrichtungen und Service ihm die blaue Flagge und das Q für anerkannte touristische Qualität eingebracht haben.



STRAND VON EL MORCHE

Der Wellengang ist an diesem 1.200 m langen dunklen Sandstrand meist ruhig und der Strand von el Morche ist überhaupt eine hervorragender Ort, um entspannt die Sonne und ein erfrischendes Bad zu genießen. Der Strand gehört zu Torrox und ist im Sommer meistens gut belegt mit Gästen aus den umliegenden Wohnanlagen, insbesondere auch von vielen spanischen Urlaubern.



COSTA DEL SOL
MÁLAGA

